

Basler Zeitung, 17.12.2015

## Unterstützung für Flüchtlingskinder

Bern. Schweizer Lehrkräfte fordern mehr Unterstützung, um Flüchtlingskinder in die Schule zu integrieren. Vor allem müssten die Kinder beim Erlernen der örtlichen Sprache gefördert werden. Dafür sollten die Schulen Geld vom Bund erhalten. Diese Forderungen richteten der Dachverband Lehrerinnen und Lehrer Schweiz (LCH) sowie seine Westschweizer Schwesterorganisation an die Politik. Nötig sei psychologische Unterstützung, denn viele Flüchtlingskinder hätten im Krieg und auf der Flucht Schreckliches erlebt. SDA